

Les commissions parlementaires poursuivent l'analyse de l'actualité cubaine



La Havane, 16 juil (RHC) Les députés de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP, Parlement) continueront aujourd'hui à analyser les principaux problèmes de Cuba, en mettant l'accent sur les questions liées au secteur économique et à l'actualité sociale.

Réunis en commissions permanentes, à la veille du début de la troisième période ordinaire des sessions de la Xe législature, prévue pour demain mercredi, les parlementaires évalueront le projet de politique de la loi sur l'entreprise d'État socialiste, qui devrait être débattu prochainement.

Des juges laïcs seront également élus à la Cour Suprême du Peuple, le gouvernement de Villa Clara, une province centrale, devra rendre des comptes, et un groupe de députés occupera les sièges vacants pour diverses raisons.

Il y aura également un processus de sélection des membres de la Commission nationale électorale, l'organe chargé d'organiser, de diriger et de superviser les élections, les consultations populaires, les plébiscites et les référendums dans le pays.

Lundi, à la suite de plusieurs tournées gouvernementales et d'échanges de vues dans des collectifs de travail et des communautés, 11 commissions ont examiné des questions d'intérêt public, notamment un projet d'avis sur la gestion du ministère du commerce intérieur.

Le développement de la décentralisation des pouvoirs vers les municipalités, la pertinence de l'entreprise d'État socialiste en tant qu'acteur économique clé et les alternatives pour garantir le panier de la ménagère ont fait partie des thèmes abordés.

De même, le programme de promotion de la femme, les systèmes de garantie de l'assistance sociale, l'état de l'industrie alimentaire et la mise en œuvre de la politique globale pour l'enfance, l'adolescence et la jeunesse ont été examinés.

Les mesures visant à modifier la matrice énergétique, le fonctionnement des pharmacies, la promotion d'une sexualité sûre et responsable chez les jeunes, ainsi que le contrôle et l'exécution du budget de l'État figuraient également parmi les priorités des législateurs.

Une attention particulière a été accordée aux informations sur les résultats économiques du premier semestre 2024 et aux mesures adoptées dans le but de prévenir et d'affronter les crimes, les illégalités et les manifestations de corruption qui nuisent aux résultats économiques de la nation antillaise.

Les commissions, composées d'environ 70 % de députés, travaillent tout au long de l'année, en dehors des deux sessions du Parlement.

Le président cubain Miguel Díaz-Canel, le premier ministre Manuel Marrero et le président du Parlement, Esteban Lazo, entre autres, ont participé aux commissions la veille.

La célébration de la troisième période ordinaire des sessions de la dixième législature de l'ANPP a pour motif cardinal le 50e anniversaire de la création des organes locaux du pouvoir populaire (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360192-les-commissions-parlementaires-poursuivent-lanalyse-de-lactualite-cubaine>



Radio Habana Cuba